

Ich bin ein Trassenkreuz!

Wir sind gegen die Stromautobahn P53 weil

- unsere Gesundheit gefährdet ist
- unsere Umwelt zerstört wird
- unser Eigentum an Wert verliert
- weitere Belastungen vermieden werden

Zusätzliche Infos unter

www.moorenbrunn-unter-strom.de

Bürgerinitiative Moorenbrunn unter Strom - keine P53



Ich bin ein Trassenkreuz!

Wir sind gegen die Stromautobahn P53

weil wir für

- eine gesunde Zukunft unserer Kinder
- die Lebensqualität unseres Stadtteiles
- den Erhalt des Bannwaldes und seiner Artenvielfalt

<u>kämpfen!</u>

Weitere Infos unter



www.moorenbrunn-unter-strom.de

Bürgerinitiative Moorenbrunn unter Strom - keine P53